

Rechaza Unión Europea trasladar sus embajadas a Jerusalén



Bruselas, 12 dic (RHC) La Unión Europea (UE) rechazó la sugerencia del primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, de trasladar sus embajadas a Jerusalén y reconocerlo así como capital del Estado de Israel, como ha hecho Estados Unidos.

“Sé que Netanyahu espera que otros sigan la decisión de Trump de cambiar sus embajadas a Jerusalén. Puede mantener sus aspiraciones para otros, porque del lado de la UE y sus Estados miembros, esta decisión no llegará”, zanjó la alta representante de la UE, Federica Mogherini, en una rueda de prensa tras un Consejo de ministros comunitarios, resalta la agencia EFE.

Antes de su reunión, los ministros recibieron a Netanyahu para un desayuno informal que se prolongó cerca de dos horas, en la primera visita de un primer ministro israelí a las instituciones comunitarias en Bruselas en 22 años.

El objetivo era abordar la relación bilateral y el futuro del proceso de paz tras el anuncio de EE.UU. sobre Jerusalén y Netanyahu fue tajante ante la prensa a su llegada:

“Creo que todos o la mayor parte de los países europeos trasladarán sus embajadas a Jerusalén, reconocerán que es la capital de Israel y se implicarán de forma clara con nosotros en seguridad, prosperidad y paz”, dijo.

Aunque reconoció que todavía “no tenemos un acuerdo” al respecto, auguró que “esto es lo que pasará en el futuro”.

En cambio, Mogherini hizo hincapié en que “la UE seguirá respetando el consenso internacional sobre Jerusalén hasta que el estatuto final de la ciudad sea resuelto mediante negociaciones directas de las dos partes. Fue claro y unido mensaje, declaró.

(Tomado de Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/150055-rechaza-union-europea-trasladar-sus-embajadas-a-jerusalen>



Radio Habana Cuba